

Olbrück-Rundschau

(Nr. 26/2005 vom 29. Juni 2005)

MSC Kempenich Aktive am Wochenende

Vom 16. bis 18. Juni war die Neuwieder Rallye Familie Färber bei der KÜS Saarland Rallye, einem Lauf zur Deutschen Rallye Meisterschaft, unterwegs. Sonntags mussten die Kart-Kids in Adenau ihr Können unter Beweis stellen. Die Berichte zu den einzelnen Veranstaltungen finden Sie im Folgenden.

Weitere Informationen Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich finden Sie auf unserer Homepage <http://www.msc-kempenich.de>

35. Internationale KÜS Saarland Rallye

Vom 16. bis 18. Juni 2005 wurde rund um das Rallyezentrum in Merzig die 35. Internationale KÜS Saarland Rallye durchgeführt. Sie war der fünfte Lauf zur Deutschen Rallye Meisterschaft. 73 Teilnehmer nahmen die 17 vom Veranstalter anspruchsvollen ausgelegten Wertungsprüfungen (WP) mit. 220 Skoda Fabia WRC konnte die 35. Auflage der Internationale KÜS Saarland Rallye mit einem Vorsprung von 1:33,3 Minuten vor Kristian Poulsen und Ole R. Frederiksen auf Toyota Corolla WRC gewinnen. Dritte im Bunde wurden der Führende in der Meisterschaft Hermann Gaßner und sein Copilot Siggi Schrankl

auf Mitsubishi Lancer Evo 7.

Vom MSC Kempenich war die Neuwieder Rallyefamilie Frank Färber mit Ehefrau Carmen Freiburger auf Mitsubishi Lancer Evo 8 sowie Alexandra Färber, diesmal als Beifahrerin von Iris Thurnherr, mit einem Suzuki Inglis Sport am Start.

Für Frank Färber nahm die Rallye keinen glücklichen Verlauf. Nach einem Ausritt ins Gelände auf der WP 2 musste er die Rallye mit defektem Ladeluft- und Wasserkühler vorzeitig beenden.

Besser lief es für Iris Thurnherr und Alexandra Färber, sie konnten die Rallye als 35. in der Gesamtwertung und 9. in ihrer Klasse beenden.

1. Adenauer Gaulauf / ADAC Jugend-Kart-Slalom

Am Sonntag, 19. Juni, fand der 8. Lauf der Gaumeisterschaft in der Region A in Adenau statt. Der ausrichtende MSC Adenau

konnte die Teilnehmer bei besten äußereren Bedingungen mit hochsommerlichen Temperaturen begrüßen. Der Parcours stellte, wie man das vom MSC Adenau gewohnt ist, hohe Ansprüche an das fahrerische Können der Kids.

Janosch Gros erreichte nach zwei schnellen und fehlerfreien Läufen einen sehr guten 5. Platz in der Klassen K2. Hier waren 22 Teilnehmer am Start.

In der Klasse K3 waren 36 Kart-Kids am Start. Alexander Jasicke fuhr fehlerfrei auf den 30. Platz. Lisa-Marie Kossmann mangelte es an der notwendigen Konzentration. Mit 4 Strafsekunden auf dem Zeitkonto musste sie sich mit dem 34. Platz zufrieden geben. Auch bei Yannic Zimmermann ließ die Konzentration zu wünschen übrig. Eine falsch gefahrene Sektion und ein umgeworfener Pylon

wurden mit 12 Sekunden und Platz 36. bestraft.

Die K4 war mit 22 Startern besetzt. Auch Kevin Müller erlaubte sich aufgrund mangelnder Konzentration einen Fehler, der ihm den 19. Platz einbrachte. Bei Thomas Baumeister lief es dann wieder erfreulicher. Er konnte seine Läufe fehlerfrei beendete. Er muss allerdings noch an seiner Grundgeschwindigkeit arbeiten dann sollten auch besser Platzierungen wie Platz 20 möglich sein.

Als letzter Vertreter des MSC Kempenich ging Jan Hantel in der Klasse K5, die mit 24 Teilnehmern besetzt war, an den Start. Nach fehlerfreien Umläufen konnte er einen guten 9. Platz für sich verbuchen.